



## 着実に一步一步

校長 澤井 英子

記録的な猛暑や集中豪雨など、気象の変化に驚かされる夏休みでしたが、皆様どのように過ごされたでしょうか。

今年ほど自然の計り知れない力を感じたことはありません。全国各地で、思わぬ災害が起き、ニュースに釘付けになる毎日でした。練馬区でも浸水警戒情報が発令された日もあります。

防災・減災・備災等、様々なことが報道されていますが、今私たちに何ができるか考えてきたいと思います。

### 【安全を守るために】

7月の雷雨の際は、子供たちを一時学校に留め置き、様々な情報で安全を確かめてから下校しました。これからは、台風のシーズン。気象状況により対応することがあるかもしれません。情報はできるだけ早くお伝えするように努めますので、宜しくお願いします。

8月末に、希望者で「災害時に役立つ体験教室」に行ってきました。体験を通して学ぶことが、子供たちの理解にとって大切だということや、いざという時に、自分の命を自分で守るだけでなく、誰でも人の役に立つ場があることを再確認しました。

### 【夏祭りを終え】

今年は天候に恵まれ、校庭がいっぱいになるほど大勢の方々が参加してくださいました。

盆踊りの輪が広がり、やぐらの上で踊りたい子供がたくさんおり、落ちる危険があったため、小学生以上に限らせていただきました。また、ご高齢の方々も子供たちと一緒に踊りの輪ができ、地域の皆さんの温かさを感じました。

会の準備から運営まで、ご協力いただいた皆様に、厚くお礼申し上げます。

### 【交通安全のために】

校外委員の皆さんを中心に実施していただいた通学路の安全点検を踏まえ、心配箇所の確認をしました。

関係機関（警察・交通規制課・土木事務所）と、保護者（校外委員さん・PTA役員さん）と校長で校区を回り、一つ一つ点検しました。自動車に、学童への注意を呼びかける掲示板や、道路標示の新設など、お願いしました。関係機関の皆様は、丁寧に対応していただきます。学校の周りが、整えられてきていることを感じます。

道路に飛び出す子供や、歩き方・自転車の乗り方のルールやマナー違反をする子供がいたのでは、大人が皆で心を配っていても、交通事故を防げません。学校では、日々安全に過ごせるよう呼びかけて参りますが、ご家庭での指導もよろしくお願いいたします。

また練馬区は、自転車盗被害が、都内の自治体別では最も多いそうです。(26年1月~7月) わずかな時間でも油断せず、常に鍵をかける習慣が大切だそうです。

### 自転車盗難防犯心得五カ条

(練馬警察瓦版より)

- 一、買った自転車には必ず防犯登録を!
- 二、わずかな時間でも必ず鍵かけ!
- 三、路上放置せず、備された駐車場へ!
- 四、駐車場でも油断せず  
鍵かけを忘れずに!
- 五、防犯機能に優れた鍵を

【二つ】付ければ完ぺき!

### 【熱中症予防のために】

今月は、運動会に向けて運動量が増える月です。運動会当日まで、水筒の中味をスポーツドリンク可とします。水以上に水筒の衛生管理には十分ご配慮ください。